



Fitch baja la calificación a Francia pero mantiene panorama estable

Fitch Ratings rebajó el viernes la calificación crediticia de Francia en un escalón a "AA" desde "AA+", con un panorama estable.

La agencia aseguró que la débil perspectiva para la economía del país deteriora el panorama para la consolidación fiscal y la estabilización del ratio de la deuda pública.

Fitch dijo además que espera que la segunda mayor economía de la zona euro se expanda menos que el promedio del bloque monetario en el 2014 por primera vez en cuatro años.

El gobierno de Francia había advertido en septiembre que su déficit anual podría subir, más que bajar, como lo que había prometido.

La Unión Europea tiene normas que deben acatar los países miembros sobre la dimensión de los déficits y las deudas para evitar otra crisis financiera.

Fitch advirtió en octubre sobre una posible baja de la calificación ante lo que describió como la reiterada incapacidad de Francia para alcanzar sus metas fiscales, muchos menos las establecidas por la Unión Europea.

Debido a su planificación, el país ha lesionado su credibilidad y su capacidad para absorber posibles conmociones financieras, afirmó la agencia calificadora.